

Prodigieuse Memoire du Pape

Nicolet.—Monseigneur Gravel est arrivé à Rome et a été reçu en audience privée par S. S. Léon XIII. Dans une lettre qu'il vient d'envoyer à Monseigneur Bruneau, Sa Grandeur parle avec émotion et enthousiasme de son entrevue avec le chef vénéré de l'Eglise Catholique.

—Eh bien ! Monseigneur, demanda le Pontife, comment est votre cœur ? Votre maladie est-elle passée ?

On voit que le Pape a toujours sa mémoire merveilleuse qui étonne tout le monde. Il a appris il y a six ans la maladie de Monseigneur Gravel et il se la rappelle comme si cela datait d'hier.
Trifluvien, 7 mars 1903.

DING ! DANG !

—Le R. P. Charles, Rédemptoriste, est arrivé de Montréal, vendredi, et reparti samedi, 2 mai ; le R. Père, qui est Flamand, parle très bien l'anglais et le français, et comprend aussi l'allemand. Il a résidé quelque temps au Congo, dans les Antilles et aux Etats-Unis. Il est le bienvenu dans le diocèse.

—Le R. P. Clovis F. Socquet, des Missionnaires de N. D. de la Salette, est arrivé des Etats-Unis en qualité de visiteur de la maison de sa Congrégation à Alma (Assa) ; il amène un frère convers destiné à la maison de N. D. de la Salette.

—Le R. P. Boisramé, O. M. I., ancien maître des novices, à Lachine, a rendu sa belle âme à Dieu, à l'Université d'Ottawa, le 29 avril dernier. On se rappelle la pieuse retraite ecclésiastique prêchée par le défunt en 1895.

—Le R. M. Leuret, autrefois curé à Saint-Ignace-des-Saules (Willow Bunch), est mort à l'hôpital de Duluth. Il était de la société de Trois Messes.

—Le R. M. Brindamour est mort à l'hôpital de San Antonio, Texas.

R. I. P.